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CANDIDATE FOR PRESIDENT 

Kemi Oke – York University, Toronto, ON 

Kemi has a research-based Master of Laws degree from the University of 

British Columbia where she conducted research on accountability and 

transparency in the public sector. She has five years of legal experience in 

providing advice and expertise to clients on various legal issues including 

administrative law and natural justice.  

Kemi has been serving as Ombudsperson at York University since December 1, 2022 and 

previously as Associate Ombudsperson at Simon Fraser University (SFU). As an experienced 

Ombudsperson, she has advised on procedural fairness concerns in university policy review 

processes, identified and resolved systemic challenges and collaborated with different 

stakeholders to promote fairness and equity in the university.  

Kemi is the current interim President of ACCUO and has co-chaired the ACCUO EDI Committee. 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT À LA PRÉSIDENCE 

Kemi Oke - Université de York, Toronto, ON 

Kemi est titulaire d'une maîtrise en droit fondée sur la recherche de l'Université de la Colombie-

Britannique, où elle a mené des recherches sur la responsabilité et la transparence dans le 

secteur public. Elle possède cinq années d'expérience juridique dans la prestation de conseils et 

d'expertise aux clients sur diverses questions juridiques, notamment le droit administratif et la 

justice naturelle.  

Kemi est ombudsman à l'Université York depuis le 1er décembre 2022 et auparavant 

ombudsman associé à l'Université Simon Fraser (SFU). En tant qu'ombudsman expérimentée, 

elle a donné des conseils sur les problèmes d'équité procédurale dans les processus d'examen 

des politiques universitaires, a identifié et résolu des défis systémiques et a collaboré avec 

différentes parties prenantes pour promouvoir l'équité et la justice au sein de l'université.  

Kemi est l'actuelle présidente par intérim de l'AOUCC et a coprésidé le comité EDI de l'AOUCC. 
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CANDIDATE FOR SECRETARY 

Emma Thacker – University of Toronto, Toronto, ON 

Emma Thacker serves as Ombuds Officer for the St. George campus, 

University of Toronto, effective January 1, 2025. She has served as 

Ombuds Officer at U of T Scarborough since 2019, drawing on many years 

of experience in educational leadership and governance, including roles 

such as Assistant Secretary of the Governing Council, and Associate 

Director of Graduate Affairs. Emma holds a BA from U of T, an MA from the University of 

Sheffield, and an Ed.D. from Keele University.  

Emma is an active member of ACCUO. She currently sits on its interim executive committee and 

has held past roles as Member (West) and Secretary. 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDATE AU POSTE DE SECRÉTAIRE 

Emma Thacker – Université de Toronto, Toronto, ON 

Emma Thacker occupe le poste d'ombudsman pour le campus St. George de l'Université de 

Toronto depuis le 1er janvier 2025. Elle occupe ce poste à l'Université de Toronto à 

Scarborough depuis 2019, s'appuyant sur de nombreuses années d'expérience en leadership et 

en gouvernance pédagogiques, notamment en tant que secrétaire adjointe du conseil 

d'administration et directrice associée des affaires des diplômés. Emma est titulaire d'un 

baccalauréat de l'Université de Toronto, d'une maîtrise de l'Université de Sheffield et d'un 

doctorat en éducation de l'Université Keele.  

Emma est un membre actif de l'AOUCC. Elle siège actuellement à son comité exécutif 

intérimaire et a occupé par le passé les postes de membre (Ouest) et de secrétaire. 
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CANDIDATE FOR TREASURER 

Remonia Stoddart-Morrison – University of Alberta, Edmonton, AB 

Remonia Stoddart-Morrison is the Graduate Ombudsperson in the Office 

of the Student Ombuds (OSO) at the University of Alberta. She has been 

with the OSO since 2017 where she started as the Graduate Ombuds 

Intern and is a member of the ACCUO EDI and Communications 

Committees. 

Remonia has a passion for service and for working with others to promote collaboration and 

shared growth. She looks forward to engaging with and supporting ACCUO members as they 

carry out this important role in their different institutions. 

 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT AU POSTE DE TRÉSORIER 

Remonia Stoddart-Morrison – Université de l’Alberta, Edmonton, AB 

Remonia Stoddart-Morrison est l'ombudsman des diplômés au Bureau de l'ombudsman des 

étudiants (BOE) de l'Université de l'Alberta. Elle travaille au BOE depuis 2017, où elle a 

commencé comme stagiaire en ombudsman des diplômés et est membre des comités EDI et 

des communications de l'AOUCC. Remonia a une passion pour le service et pour le travail avec 

les autres afin de promouvoir la collaboration et la croissance partagée.  

Elle a hâte de s'engager auprès des membres de l'AOUCC et de les soutenir dans l'exercice de 

ce rôle important dans leurs différentes institutions. 
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CANDIDATE FOR TREASURER 

Rob Thompson – Camosun College, Victoria, B.C. 

Rob Thompson has been the Ombudsperson at Camosun College in 

Victoria, BC since 2020.  Prior, he served as the Lakehead University 

Ombudsperson in Thunder Bay, Ontario.  

Rob originates from southern Ontario and completed a Master's in 

Conflict Resolution at the University of Bradford in England. Rob worked 

for many years with the impartial international human rights NGO Peace Brigades International. 

After completing a civil mediation program and mediating small claims court cases, he worked 

in Geneva as the Ombudsperson Support Officer at the International Organization for 

Migration, the UN migration agency. 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT AU POSTE DE TRÉSORIER 

Rob Thompson – Collège Camosun, Victoria (Colombie-Britannique) 

Rob Thompson est ombudsman au Camosun College de Victoria, en Colombie-Britannique, 

depuis 2020. Auparavant, il a été ombudsman de l'Université Lakehead à Thunder Bay, en 

Ontario.  

Rob est originaire du sud de l'Ontario et a obtenu une maîtrise en résolution de conflits à 

l'Université de Bradford, en Angleterre. Rob a travaillé pendant de nombreuses années avec 

l'ONG internationale impartiale de défense des droits de l'homme Peace Brigades International. 

Après avoir terminé un programme de médiation civile et avoir assuré la médiation dans des 

affaires de petites créances, il a travaillé à Genève en tant que responsable du soutien à 

l'ombudsman à l'Organisation internationale pour les migrations, l'agence des Nations Unies 

pour les migrations. 
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CANDIDATE FOR MEMBER AT LARGE 

Jacky Rivas – NorQuest College, Calgary, AB 

Jacky is the Safe Disclosure Manager at NorQuest College, leading an office 

similar to an Ombuds office. With a MA degree in Intercultural & 

International Studies and MA in Justice Studies, she specializes in trauma-

informed practices, racial equity, and conflict resolution.  

Jacky is committed to fostering an inclusive campus environment where 

students, staff, and faculty feel heard and valued. Her work focuses on promoting fairness, 

accountability, and systemic change through a lens of equity and care. 

 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT AU POSTE DE MEMBRE EN GÉNÉRAL 

Jacky Rivas – Collège NorQuest, Calgary, AB 

Jacky est responsable de la divulgation sécurisée au NorQuest College, où elle dirige un bureau 

similaire à un bureau d'ombudsman. Titulaire d'une maîtrise en études interculturelles et 

internationales et d'une maîtrise en études de la justice, elle se spécialise dans les pratiques 

tenant compte des traumatismes, l'équité raciale et la résolution des conflits.  

Jacky s'engage à favoriser un environnement de campus inclusif où les étudiants, le personnel 

et les professeurs se sentent entendus et valorisés. Son travail se concentre sur la promotion de 

l'équité, de la responsabilité et du changement systémique à travers une optique d'équité et de 

soins. 
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CANDIDATE FOR MEMBER AT LARGE 

Edmun Natkunarajah – Toronto Metropolitan University, Toronto, ON 

Edmun serves as the Assistant Ombudsperson and Outreach Officer at the 

Office of the Ombudsperson at Toronto Metropolitan University (TMU). 

Edmun holds a Bachelor of Arts in Urban Studies & Media, Journalism, and 

Digital Cultures from the University of Toronto, as well as a Bachelor of 

Urban and Regional Planning from TMU. These diverse academic 

experiences have provided him with a deep understanding of urban systems, communication 

strategies, and community engagement, which he applies to his work as an ombudsperson.  

Edmun is passionate about empowering fairness, addressing systemic barriers, and fostering 

accessibility and equity in all aspects of his work. 

 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT AU POSTE DE MEMBRE EN GÉNÉRAL 

Edmun Natkunarajah – Université métropolitaine de Toronto, Toronto, ON 

Edmun est l'ombudsman adjoint et agent de sensibilisation au bureau de l'ombudsman de la 

Toronto Metropolitan University (TMU). Edmun est titulaire d'un baccalauréat en études 

urbaines et médias, en journalisme et en cultures numériques de l'Université de Toronto, ainsi 

que d'un baccalauréat en planification urbaine et régionale de la TMU. Ces diverses expériences 

universitaires lui ont permis d'acquérir une compréhension approfondie des systèmes urbains, 

des stratégies de communication et de l'engagement communautaire, qu'il applique à son 

travail d'ombudsman.  

Edmun est passionné par la promotion de l'équité, la lutte contre les obstacles systémiques et 

la promotion de l'accessibilité et de l'équité dans tous les aspects de son travail. 
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CANDIDATE FOR MEMBER AT LARGE 

Laurel Wilkie – University of Alberta, Edmonton, AB 

My name is Laurel Wilkie, she/her, and I am the Undergraduate 

Ombudsperson at the University of Alberta. I started my role in January of 

2023 after having been the Graduate Ombuds Intern for the U of A 

2021/2022.  

Within ACCUO, I have been the Secretary of the EDI since 2023 and have 

been serving on the Interim Executive Committee as well. I am excited for the opportunity to 

continue supporting and engaging with ACCUO in the future! 

 

--------------------------------------------------------- 

CANDIDAT AU POSTE DE MEMBRE EN GÉNÉRAL 

Laurel Wilkie – Université de l’Alberta, Edmonton, AB 

Je m'appelle Laurel Wilkie, elle/elle, et je suis l'ombudsman des étudiants de premier cycle à 

l'Université de l'Alberta. J'ai commencé mon rôle en janvier 2023 après avoir été stagiaire en 

ombudsman des étudiants diplômés de l'Université de l'Alberta en 2021/2022.  

Au sein de l'AOUCC, je suis secrétaire de l'EDI depuis 2023 et je siège également au comité 

exécutif intérimaire. Je suis ravie d'avoir l'opportunité de continuer à soutenir et à m'engager 

avec l'AOUCC à l'avenir! 

 

 

 

 


